

Vorlage Nr. 19-O-10-0015

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 27. August 2019

Schulbusverbindung zwischen Delkenheim und Bierstadt verbessern (SPD)

Viele Schulkinder aus Delkenheim besuchen nach der Grundschule die Theodor-Fliedner-Schule in Bierstadt als weiterführende Schule. Für den langen Schulweg wird von ESWE-Verkehr notwendigerweise eine Schulbusverbindung bereitgestellt.

Schülerinnen, Schüler und besorgte Eltern berichten darüber, dass es Probleme mit der Schulbusverbindung zwischen Delkenheim und Bierstadt gibt. Demnach sind die Schulbusse zum Teil dermaßen überfüllt, dass sie die wartenden Kinder nicht aufnehmen können. Um zur Schule zu gelangen oder nach Schulschluss müssen sich die Schulkinder bzw. die Eltern dann eigenständig um Alternativen und Ersatzlösungen kümmern. Gerade mit Beginn eines jeden Schuljahres und für die aus der Grundschule wechselnden Kinder stellt dies eine enorme Belastung dar. Dieses Problem tritt nicht erst seit diesem Jahr auf sondern ist auch schon aus zurückliegenden Jahren festzustellen. Im Sinne der Schülerinnen und Schüler und der betroffenen Familien ist es naheliegend und sinnvoll das Schulbusangebot bedarfsgerecht auszubauen und bereit zu stellen. Mit Blick auf die Förderung des öffentlichen Personennahverkehrs sollte gerade und auch bei Schulbusverbindungen eine ordnungsgemäße Leistungsfähigkeit geboten und damit auch ein in die Zukunft gerichteter Werbeeffekt erzielt werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass das Schulbusangebot an weiterführenden Schulen für die Schulkinder und damit auch für Delkenheimer Kinder bedarfsgerecht angepasst wird. Ziel ist es, dass keine Schulkinder wegen überfüllter Busse an Haltestellen stehen bleiben müssen.

Beschluss Nr. 0024

Antragsgemäß beschossen.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

1013 z.d.A.

Buchroth Ortsvorsteher